

Stettin, im Dezember 1914.

Der vorstehende Bericht des Vorstandes über das Geschäftsjahr 1913/1914 ist dem Aufsichtsrat vorgelegt und von ihm in allen Punkten genehmigt worden.

Bilanz und Gewinn- und Verlust-Rechnung sind von uns geprüft und richtig befunden worden.

Am 15. August dieses Jahres verschied Herr Kommerzienrat Kaesemacher, der Begründer und vieljährige Generaldirektor unserer Gesellschaft, zuletzt Mitglied unseres Aufsichtsrates. Wir werden seiner stets in Dankbarkeit gedenken.

Der Aufsichtsrat
der „UNION“, Fabrik chemischer Produkte.

Dr. Graf von Brockdorff.

Vorsitzender.